

# UKM BCC Borong Juara di Kompetisi Catur Nasional

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID**

Jun 15, 2023 - 16:55



*Tim BCC UB dalam Koni Badung Spot Tourism 2023 Rapid Chess Open Tournament*

KOTA MALANG - Berita membanggakan kembali diberikan oleh mahasiswa Universitas Brawijaya. Kali ini, datang dari Unit Kegiatan Mahasiswa Catur yang berhasil memborong juara dalam ajang Koni Badung Spot Tourism 2023 Rapid Chess Open Tournament. Kompetisi catur nasional ini diselenggarakan pada Jumat-Sabtu (2-3/6) lalu di Politeknik Negeri Bali, Jimbaran.

Menurut Ulima Digna Febriyanti selaku Ketua Umum UKM Catur, persiapan delegasi UB sudah dimulai 1 bulan sebelum pertandingan. "Proses latihan dilakukan sendiri antar atlet, tidak hanya dari UKM BCC, tapi ada juga yang dari luar UKM", jelasnya.

Di kompetisi ini, jelasnya, UB mengirimkan 12 delegasi yang dibagi dalam 4 tim.

Persaingan kompetisi ini pun cukup berat. Ulama menambahkan kalau tim BCC UB harus melawan delegasi dari kampus lain, seperti Universitas Airlangga, Universitas Gadjah Mada, Universitas Udayana, Politeknik Negeri Bali, Universitas Islam Malang, Universitas Pendidikan Nasional, Universitas Pendidikan Ganesha, Universitas Mikroskil. "Penilaiannya berdasarkan akumulasi poin yang dikumpulkan setelah bertanding sebanyak 11 babak", jelasnya.

Predikat juara yang diraih oleh mahasiswa UB antara lain UB King (Juara I Beregu Mahasiswa) di raih oleh Fernanda Agus Saputra Pribadi, FM Constantius Leonardo Pratama, Aji Bagus Wicaksono dan Mousa Hamdallah. Prestasi UB Jack (Juara II Beregu Mahasiswa) CM Michael Owen, Aji Firman Cahya Wardhana, M. Ikhsan Dani Putra dan Nelson Lau. Sedangkan UB Queen (Peringkat 7 Beregu Mahasiswa) di raih oleh Amelia Amanda, Izzatuz Zuhroh, Adie Kharismatul Faj'ria dan Atika Restiany.

"Setelah kompetisi ini, UKM BCC akan melanjutkan persiapan untuk ikut serta dalam Pekan Olahraga Mahasiswa Provinsi di bulan Juli mendatang. Mohon doanya supaya bisa mempertahankan dan meningkatkan prestasi di masa datang", pungkas mahasiswi Fakultas Ekonomi dan Bisnis ini. (VQ)